
   
 

 
 

         

Frau 

Bezirksvorsteherin  

Regina Sidiropulos 

 

über FB 01 

 

9. März 2017 

 

 

 

Sehr geehrte Frau Sidiropulos, 

 

bitten setzen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der Bezirksvertretung I: 

 

Die Verwaltung wird gebeten dafür zu werben, dass Anwohner/-innen des neu gebauten Ab-

schnitts der Ringstraße Baumpatenschaften (incl. dazugehörige Beete) übernehmen. 

 

Begründung: 

 

Die Übernahme einer Baumpatenschaft trägt u.a. dazu, dass Anwohnerinnen und Anwohner sich 

mit ihrem Wohnumfeld identifizieren. Sie entlastet zudem die Stadtverwaltung  und leistet einen 

wichtigen Beitrag zum Erhalt des positiven Gesamteindrucks des neu erstellten Straßenteilstücks.    

Mit freundlichen Grüßen 

  

 gez. Wolfgang Berg  

 

 


